

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.V  
UMUR 28 TAHUN MULTIPARA DI PMB SRI SUKENI  
SEYEGAN KABUPATEN SLEMAN YOGYAKARTA**

Rizki Ilmiah<sup>1</sup>, Budi Rahayu<sup>2</sup>

**INTISARI**

**Latar Belakang:** Asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) merupakan asuhan kebidanan yang dilakukan sejak kehamilan, persalinan, neonatus, nifas termasuk keputusan memilih metode keluarga berencana (KB).

**Tujuan:** Untuk memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan dan melakukan dokumentasi SOAP menggunakan manajemen kebidanan.

**Metode:** Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan jenis studi kasus di PMB Sri Sukeni. Asuhan diberikan saat ibu melakukan kunjungan ke tenaga kesehatan atau melakukan kunjungan rumah.

**Hasil:** Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny.V berlangsung ±13 minggu dari usia kehamilan 33 minggu 1 hari - 40 minggu dengan frekuensi kunjungan pada masa kehamilan 5 kali, persalinan 1 kali, nifas 3 kali, neonatus 3 kali. Proses kehamilan Ny.V berjalan secara fisiologis, Ny.V mengalami ketidaknyamanan pada kunjungan ke 2 dan ke 3 yaitu punggung bawah terasa pegal dan susah tidur, namun penulis telah melakukan penatalaksanaan sesuai teori. Pada tanggal 16 Maret 2018 persalinan Ny.V berlangsung normal di PMB Sri Sukeni dengan lama kala I 10 jam 25 menit, kala II 10 menit, kala III 10 menit, kala IV 2 jam *postpartum*. Bayi lahir spontan pukul 07.05 WIB jenis kelamin perempuan menangis kuat, tonus otot baik, kulit kemerahan, BB 3200 gr dan PB 48 cm. Masa nifas Ny."V" berjalan normal, penulis memberikan asuhan komplementer perawatan payudara. Asuhan kebidanan pada neonatus berjalan normal.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny.V didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan selalu menerapkan manajemen kebidanan dan meningkatkan kompetensi sehingga dapat memberikan asuhan kebidanan sesuai standar kebidanan.

**Kata kunci:** Asuhan Berkesinambungan

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta